
こんな出来事ありました

コンデキ

（左から）山口市長、（株）安達工業所 安
あだち

達次
つぎお

雄代表取締役、

　　　　　（株）常陽銀行友部支店 大
おおとも

友光
みつひろ

広支店長

ムラサキパークかさまで施設や開催イベントについて説明

イギリスのミドルポートを訪れた皆さん

（左から）牛渡プロ、一⼈おいて、髙橋プロ

1歳

はじめてのお誕生日について

●問 秘書課（内線229）

こちらのコーナーでは１歳のお誕生日を迎えたお子さんの写真を保護者の皆さんから
ご提供いただき掲載しています。
写真の提供方法は、毎月保健センターで行う一歳児相談の案内通知や右の二次元コード
からご確認いただくか、市ホームページで「はじめてのお誕生日」と検索してください。

齊藤　光織くん
さいとう　　　　みおり

あやの　　　　　　　　　　ひなた　　　　　　　　　 しょうた

３月生まれ

母：綾乃さん　兄：陽向くん　父：翔太さん

吉井　千慧くん
よしい　　　　 ちさと

つよし　　　　　　　　　　　まりえ

３月生まれ

父：剛司さん　母：真里絵さん

渡辺　晴陽くん
わたなべ　　　　 はるひ

あやの
３月生まれ

母：文乃さん

岡安　結愛ちゃん
おかやす　　　　 ゆあ

しょうた　　　　　　　　　　みう
３月生まれ

父：将太さん　母：美羽さん

富田　楓士くん

とみた　　 　　ふうと

しゅうじ　　　　　　　　　 はるか

３月生まれ

父：修司さん　母：悠香さん

大熊　祐毅くん
おおくま　　　　ゆうき

つよし

３月生まれ

父：毅さん

健やかに
育ってね☆

すくすく元気に
育ってね！

一歳おめでとう！
大好きだよ♡

笑顔で健やかに
育ってね！

晴ちゃんの笑顔が
大好きだよ♡

これからも元気に
大きくなってね♡
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カーボンニュートラルの
推進に向けて寄附を
いただきました

スポーツ庁参事官（地域振興担当）をはじめとするスポー
ツ庁職員の皆さんが市へ視察に訪れました。

笠間市が「スポーツ・健康まちづくり優良自治体表彰」を
2021年、2022年の２年連続で受賞していることが評価され、
アーバンスポーツや、プロスポーツとの連携を積極的に行う
先進地として実際の取組内容などをご覧いただきました。

市は「スポーツシティかさま」を掲げ、これからも更なる
スポーツ振興を進めていきます。

笠間焼作家９人を含む13人で焼き物の産地でもある英国
を訪問しました。この訪問は、笠間焼協同組合が令和２年度
に国の採択を受け推進してきた「JAPANブランド事業」の集
大成として、事業に協力いただいた方々への感謝と、これか
らの協力体制を盤石にすることを目的としたもので、現地で
対面でのコミュニケーションを行ってきました。また、英国
のアーティストとの技術交流や異文化に触れることで生まれ
る感性と技術・文化の融合により、笠間焼の新たな価値の創
造を図る貴重な時間となりました。

市内で建設業を営む株式会社安達工業所の寄贈サービス付
私募債「社会貢献応援債」の発行を通じて、私募債発行の受
託先である株式会社常陽銀行と連名で20万円の寄附をいた
だきました。

安達工業所の安達代表取締役は「弊社は今年で設立55周年
を迎えます。少しでも地域のカーボンニュートラル推進につ
ながれば幸いです」と話していました。

いただいた寄附はカーボンニュートラル推進のPR等に活
用させていただきます。

ご厚意に感謝します。

男子ゴルフの髙
たかはし

橋竜
たつひこ

彦プロがゴルフ伝道活動として、奥さ
まの牛

うしわた

渡葉
はづき

月プロとともに友部小学校を訪れました。
午前中は４年生向けにスナッグゴルフの実技講習会や代表

児童とのガチンコ対決。そのまま４年生と給食の時間も一緒
に過ごしていただきました。

午後からは「夢を持とう」と題した講話の時間。
髙橋プロは「スランプを抜け出すには、目標を持って、と

にかく自分を信じて続けること。何よりも“楽しい”ことが一
番大切。自分が楽しいと感じるものをぜひ見つけてください」
など、子どもたちにやさしく語りかけてくれました。

スポーツ庁がスポーツ振興
先進地として市内を視察

笠間焼作家が英国訪問

プロから学ぶ
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